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Era el rodeo de nosotros de la casa, que hacemos todos los años y le 

pedí a Joel Osorio que me ayudara en el asunto de la parte de ganado 

y como es super cooperador me ayudó a apartar el ganado y le pedí 

que se quedara a cargo de la gente del corral y me ayudara. 

Estuvo a cargo del asunto de los corrales, de la parte de ganando.  

En la serie de campeones, no me acuerdo si en el segundo o tercer 

animal hubo un problema en los corrales. Me avisaron los cabros de los 

corrales. Me traslade al asunto de la manga en los corrales y en ese 

momento me encontré con estos señores, con Rabelo y Lisboa, pero yo  

al que vi fue a Rabelo, porque él en ese momento ya había tenido el 

altercado y venía saliendo por encima de la manga y justo me topé con 

él.  

Le dije que que andaba haciendo que no tenia que estar metido ahí y , 

me empapeló. Bajé después hacia la hacia la manga, al interior y ahí 

estaba don Joel con Felipe Rieutord, y Lisboa ya se había se había 

retirado, no alcancé a ver el altercado de ellos, pero los cabros de los 

corrales me informaron todo, que andaban los dos, que uno se habia 

metido uno por un lado la manga y el otro por fuera de la manga, cuando 

ellos estaban cargando la banca para ellos apartando los animales. 

En eso los vio Joel y Felipe y le fueron a parar los carros y ahí tuvieron 

el altercado. 

¿Joel le fue a parar los carros a quien? 

Les fue a parar los carros a Hugo Andres y Rabelo.  

Ellos se metieron a la manga, cuando estaban llenando la manga los 

cabros de los corrales, y como Joel esta a cargo del asunto con los 

cabros. Los cabros son los encargados de echar los novillos, los 

trabajadores. 



 

 

¿Don Joel Osorio qué parentesco tiene con usted?  

Ninguno. Alcance de apellido no más. 

Cuando usted se refiere que estaban en la manga, ¿Estaban metidos 

dentro los corrales? 

La manga esta justo detrás de la caseta del jurado. La manga va pegado 

a los corrales afuera.  

¿Ellos estaban por el lado de afuera o dentro de los corrales? 

El Hugo Andrés está por el lado fuera, pero la manga va junto con los 

corrales y Rabelo estaba por dentro de la manga. Ese estaba metido 

dentro de los corrales.  Estaba dentro de los corrales, estabas y el otro 

por por el orilla, por la orilla.  

¿El delegado Marcelo Cáceres no participó en el llenado de las 

mangas? 

Marcelo estaba corriendo en el tercer toro y como yo le había pedido a 

Joel que él se hiciera cargo de eso. Pero Marcelo venia a mirar.  

¿Los novillos de la serie campeones los dejaron loteados todos por 

animal o los iban metiendo de acuerdo a la cantidad que necesitarán? 

Dejamos todo loteado, primero, segundo, tercero y cuarto. 

Sacábamos de los corrales chicos y metíamos a un corral grande que 

tenemos y de ahí directo a la manga. 

 Mencionaba cuando usted llegó la discusión había pasado. ¿Usted no 

participó de ella?  

No, cuando llegué yo me topé con Rabelo que iba saltando para salir de 

la manga. Ahí le dije que andaba haciendo aquí y me empapeló a 

chuchadas Rabelo. Lisboa ya se había retirado y estaba con Joel y 

Felipe debajo de la caseta. 

Los trabajadores de los corales me informaron todo, ellos me llamaron 

a mí.  



¿Dónde se encontraba don Hugo? 

A un costado de la de la manga, porque esa manga va junto con los 

corrales, se une, es manga y corral, va por un costado de la medialuna, 

por debajo de la caseta del jurado. 

¿Usted lo vio o le informaron los que estaban trabajando?  

Yo lo vi cuando llegué ahí.  

¿Estaba interactuando con el señor Rabelo? 

Sí, Rabelo estaba dentro de la manga. Yo a Rabelo lo vi, me topé con 

Rabelo. 

¿Ud. escuchó la discusión entre don Hugo y el señor Osorio? 

 No, no le escuché.  

¿Qué papel jugó Felipe Rieutord?  

Felipe también estaba ahí cuando tuvieron la discusión. 

¿Rieutord tenía alguna función ahí? 

No tenía ninguna función, pero seguramente llegó ahí. 

No era de la Comisión organizadora. 

¿Esta situación la habia vivido antes con Hugo Lisboa o Diego Rabelo 

anteriormente en otros rodeos? 

Casi todos los rodeos andan haciendo lo mismo, no primera vez que 

pasa allá, no en la medialuna de nosotros, pero en las otras si. 

 Es de conocimiento a toda la asociación que siempre andan haciendo 

cosas raras. 

Inclusive en otro rodeo en Navidad de Población parece, que tuvo otro 

problema con un socio de allá, con Álvaro Castro, también fue por lo 

mismo. Eso también fue informado.  

¿Rabelo estaba dentro de la manga? 

Estaba dentro de la manga. 

¿Dónde estaba Hugo Lisboa? 



 

Al costado de la manga. Le explico. La manga va unida con los corrales 

y va pegado a la tribuna por debajo de la caseta del jurado. El que se 

penga por fuera esta al lado de la manga. 

Parado por fuera queda al lado de la manga. 

Rabelo estaba por dentro. 

¿El delegado no se enteró de esta situación? 

Se enteró, inclusive hasta el secretario dijo que se parara el show. 

¿Quién es el presidente del Club La Estrella? 

Yo.  

¿El presidente de la asociación? 

Oscar Silva. 

Si esta situación es permanente, ¿no han hecho alguna intención de 

evitar esto antes de que suceda? 

Pero si en los rodeos anteriores se informó este joven. 

Se informó cuando tuvo el problema con Álvaro Castro, el delegado, 

informó.  

¿Este rodeo fue después del problema que tuvo con el señor Castro? 

 Sí. 

 ¿Y anteriormente había pasado lo mismo en algún otro rodeo que usted 

se acuerde o que le hayan comentado o visto? 

Anteriormente creo un problema con Ravelo, pero no sé si fue 

informado. 

¿Siempre problemas en la manga? 

Claro. 

En esa época yo no era el presidente del club.  

Sin más que agregar se pone fin a la declaración. 


